

Strompreise

Eschen beteiligt sich mit 40 000 Franken an Entlastungspaket

ESCHEN Die Gemeinde Eschen unterstützt das Strompreis-Entlastungspaket der Regierung. Konkret geht es um Ergänzungsleistungen zur AHV IV und um höhere wirtschaftliche Sozialhilfen, die die steigenden Energiepreise für Privathaushalte abfedern sollen. Diese Beiträge machen 710 000 Franken des insgesamt 11 Millionen Franken starken Pakets aus. Die Hälfte dieses Betrags will die Regierung per Einwohnerschlüssel auf die Gemeinden aufteilen. Mit dem einstimmigen Ja im Gemeinderat erklären sich die Eschener dazu bereit, kommandes Jahr 40 000 Franken zu den Hilfeleistungen beizusteuern. Zumindest dann, wenn das Entlastungspaket zustandekommt. Denn damit dies der Fall ist, muss mindestens die Hälfte der Gemeinden mitziehen - Eschen ist neben Mauren bislang die einzige, die das bestätigt hat. Beschlüsse aus anderen Gemeinden dürften allerdings in Kürze folgen. Immerhin hat auch der Landtag dem Entlastungspaket am 30. November seinen Segen gegeben. (mw/pd)